

Pendant son séjour en Italie, du 30 janvier au 1er février, le Ministre et M. Renato Ruggiero, ministre du Commerce extérieur d'Italie, présideront la séance inaugurale du Groupe de travail sur la coopération commerciale et économique canado-italienne.

Les deux gouvernements ont convenu que des sessions de haut niveau de ce genre seront tenues chaque année avec la participation d'éminents représentants des gens d'affaires et des industriels des deux pays. M. Crosbie sera accompagné des présidents de douze sociétés canadiennes. L'accord intervenu avec l'Italie s'inspire d'accords consultatifs similaires conclus avec la CE et la France.

M. Crosbie prendra aussi la parole devant des associations industrielles de Rome et de Milan.

Pendant son séjour en Grande-Bretagne, du 1er au 3 février, M. Crosbie rencontrera Lord Young, le secrétaire d'État britannique à l'Industrie et au Commerce, et le très honorable Cecil Parkinson, le secrétaire d'État à l'Énergie. M. Crosbie aura des discussions sur le climat de l'investissement au Canada et sur l'énergie avec des gens d'affaires et des représentants du gouvernement. Il accordera également son appui aux efforts canadiens de promotion du commerce lors de ses visites à l'Exposition internationale des aliments et boissons et à une activité spécialement tenue pour promouvoir la mode canadienne.

Le Ministre a noté que l'Europe intéressera de plus en plus les gens d'affaires canadiens alors que la CE se rapproche de 1992, objectif qu'elle s'est donné pour éliminer tous les obstacles au commerce. Nos gens d'affaires auront la chance d'en apprendre davantage à une série de séminaires et de symposia qui seront organisés au Canada en février et mars. Ces activités seront organisées conjointement par le ministère des Affaires extérieures et l'Association des exportateurs canadiens, et appelleront la participation de représentants du gouvernement canadien basés en Europe.

- 30 -

Pour plus amples renseignements, contacter le Service des relations avec les médias du ministère des Affaires extérieures au numéro (613) 995-1874.